WAZ om 18. 60. 2007

Bad Arolsen und Nordwaldeck



Freuen sich über ihren Staudamm: Die Ehringer (von links) Herbert Heinemann, Irmhild Henkelmann, Christine Henkelmann, Udo Wende, Arnold Deuermeier und Karl-Heinz Hold haben keine Angst mehr vor Hochwasser.



Ehringen feiert den Staudamm

Endlich können die Ehringer auf Schutz vor dem Hochwasser hoffen, das sie seit Jahrhunderten heimsucht: Gestern wurde der Ehringer Staudamm mit einem großen Fest eingeweiht. Mit dabei waren (von links) Joachim Corbe (Ingenieurbüro Wald und Corbe), Volkmarsens Erster Stadtrat Harald Schacht, Rolf Enders, Geschäftsführer des Hessischen Wasserverbandes Diemel, Verbandsvorsteher Dr. Udo Schlitzberger, Staatsminister Wilhelm Dietzel, Bürgermeister Hartmut Linnekugel und Kreisbeigeordneter Tobias Scherf. (ler)

Foto: Lerner ➤ LOKALES

Samstag, 18. Oktober 2008